

Die Geisterfrau

Von DarkMoon24

-

Hi Leute ich muss euch was erzählen!
Ich kann es nicht mehr für mich behalten!

Das ist die Geschichte der kleinen Lucy.

Es war ein Morgen wie jeder andere auch.
Lucy wollte wie immer zur Arbeit gehen als
Die Lichter flackerten als sie das Büro betrat.
Eine leise gruslige Stimme sagte zu ihr das sie die Auserwählte wäre und mit ihr kommen muss.
Sie schrie aber keiner hörte sie.
Die Geisterfrau kam näher.
Lucy wollte weg rennen aber es gab kein Entkommen.
So wurde sie entführt.
Am darauf folgenden Tag stand in der Zeitung das Lucy spurlos verschwunden war.
Die Polizisten suchten sie vergeblich.
Nach 3 Tagen fanden sie eine verstümmelte Leiche.
Es war Lucy.
Alle Auserwählten haben eine besondere Seele.
Auf die Seele kommt es an und nicht auf den Körper.
Der Geisterfrau ging es nur um die Seele.
Die Polizei suchte noch Wochenlang nach dem Täter aber vergeblich.
Wie soll man den einen Geist aufspüren?
Aber was grauenvolles mit Lucy gesehen war weiß keiner so genau.
Die Polizisten sagten nur das sie einen sehr schlimmen und grausamen Tot hatte.
Die Mutter soll wohl Tage lang geweint haben.
Viele Leute waren zu ihrer Beerdigung gekommen.
Sogar ich, ihre Mörderin!
Das war sehr schön euch von meinen besten Mord zu erzählen.

Mit blutigen Grüßen Carry